

**Le 4 décembre 1958, la République de Côte-d'Ivoire est proclamée,**  
**Et décide de faire partie de la Communauté Française.**  
**Son préfixe radio devient : « FF4 »...**

Immédiatement, la nouvelle république ré-autorise l'émission d'amateur, et les opérateurs licenciés reçoivent leurs nouvelles licences :

- « **FF4AA** » est attribué à Georges CHAPEY – REF 3958, ex- « **FF8CG** ». Il deviendra « **TU2AA** », puis « **F3CM** » ;
- « **FF4AB** » est pour Gilbert LAINE – REF 12016, futur « **TU2AE** » ;
- « **FF4AC** » est pour Jean-Claude VILLARD – REF 9314, futur « **TU2AF** » ;
- « **FF4AD** » est pour Jacques LEPOITEVIN – REF 9337, futur « **TU2AG** » ;
- « **FF4AE** » est pour Jacques MARCHAND – REF 8912, ex- « **FF8BC** », qui sera de nouveau « **F9NH** » ensuite ;
- « **FF4AF** » est pour Armand GROLIMUND – REF 8905, ex- « **FF8BK** » et futur « **TU2AC** » ;
- « **FF4AG** » est pour Georges CHANTELOUP – REF 4846, ex- « **DL5AI** » et futur « **FO8CV** » à Tahiti ;
- « **FF4AH** » est pour Yves PUIBARAUD – REF 12015, futur « **TU2AH** » ;
- « **FF4AK** » est pour André ROUAULT – REF 12755, futur « **TU2AK** » ;
- « **FF4AL** » est attribué à R.A. LLOYD – « **W3CGF** », « **EL3A** »...

Qui étaient titulaires des indicatifs « **FF4AI** » et « **FF4AJ** » ? Mystère à ce jour...

